

Naples, Italie – Suez remporte la rénovation et l'exploitation de la STEP Naples Nord

Dossier de la rédaction de H2o
March 2019

Suez poursuit le développement de ses activités en Italie, avec la signature d'un nouveau contrat visant à rénover et à exploiter la station de traitement des eaux usées de Naples Nord. Celui-ci s'inscrit dans le cadre du grand projet de modernisation des infrastructures "Regi Lagni - Naples", au sein duquel le groupe a également remporté la modernisation et l'exploitation de la station d'épuration de Cuma en 2017. Ces deux contrats, d'une durée de 5 ans, représenteront pour le groupe un chiffre d'affaires total de 120 millions d'euros.

Le grand projet "Regi Lagni - Naples" a pour objectif la réhabilitation de 5 stations de traitement des eaux usées (Cuma, Napoli Nord, Marcianise, Acerra et Foce Regi Lagni) ayant une capacité de traitement totale de 4,5 millions d'équivalent-habitant. D'un montant de 450 millions d'euros, ce projet représente l'investissement le plus important réalisé en matière d'assainissement au cours des 20 dernières années dans le pays et en Europe. Aux côtés de son partenaire Impresa Pizzarotti & C.S.p.A, Suez a ainsi remporté la rénovation et l'exploitation des deux stations de Naples Nord et Cuma, assurant au total le traitement des eaux usées de 2 millions d'équivalent-habitant, pour un montant total de plus de 200 millions d'euros, dont 120 millions attribués au groupe. Suez mettra en œuvre des technologies innovantes permettant de réduire significativement l'empreinte énergétique des deux stations, incluant notamment la maîtrise de la consommation d'air nécessaire au traitement biologique (la technologie Greenbass™ Degremont de régulation de l'aération séquencée des boues activées qui ajuste en continu le débit d'air du bassin biologique en fonction des besoins instantanés) et de préserver les ressources grâce à la valorisation des boues (cogénération) et la récupération calorifique à partir des flux thermiques disponibles (cogénération, sécheurs, réseaux de chauffage et de refroidissement...).

Troisième pays de développement pour les activités Eau de Suez en Europe, le marché italien sera porteur dans les prochaines années au regard des besoins d'investissement du pays en infrastructures, précise le communiqué. Par l'intermédiaire de sociétés mixtes, Suez est présent dans la gestion de l'eau en Italie, avec 2,7 millions d'habitants desservis en eau potable et bénéficiant de la collecte des eaux usées. Au cours des 56 dernières années, le groupe a également construit 150 usines d'eau potable, 500 usines de traitement des eaux usées et 80 usines de traitement des eaux industrielles. L'un de ses trois centres d'expertise en eaux industrielles est également implanté à Milan.

Suez